

STADE DES CHARMILLES Un immense espace vert le remplacera en 2008

Un parc pour l'Eurofoot

GENÈVE Les travaux de démolition de l'ancien stade du Servette vont bon train. Le parc sera en principe inauguré lors du championnat d'Europe de football organisé par la Suisse et l'Autriche

Fabiano Citroni

Au stade des Charmilles, les marteaux-piqueurs, les grues et les pelleteuses ont volé la vedette aux footballeurs. L'ancienne enceinte sportive du Servette est en phase de démolition. En 2008, un immense parc devrait voir le jour à cet endroit. Il sera offert aux Genevois par la Fondation Hippomène, appartenant au banquier Bénédic Hentsch. «Si tout se passe bien, nous inaugurerons le parc en été, lors de l'Eurofoot organisé par l'Autriche et la Suisse», annonce le porte-parole de la Fondation, Laurent Paoliello.

Ce dernier ne dévoile pas le montant du cadeau de Bénédic Hentsch. Mais il ne tique pas lorsqu'on avance le chiffre de 10 millions de francs. «Le parc fera environ une fois et demie la grandeur du stade de foot», rappelle Laurent Paoliello. Il accueillera normalement des espaces de jeu, un

«Notre projet ne coûte pas un franc à la collectivité»

Laurent Paoliello

skate parc, un boulodrome, des fontaines et des illuminations. Ce n'est pas tout. Passionné d'art, Bénédic Hentsch a souhaité mettre



TRANSFORMATION Le stade des Charmilles est en phase de démolition. Les gradins céderont leur place à un immense parc (photomontage ci-dessus), qui accueillera notamment un skate parc et un boulodrome.

Photos Céline Michel - DR



sur pied un espace culturel et artistique. L'Espace Hippomène prendra place dans l'ancienne usine Tavano – située à proximité du stade – qui sera entièrement rénovée. Ce bâtiment pourrait être inauguré début 2007. «Des expositions artistiques y seront présentées. Il sera également possible de louer des salles pour des spectacles ou des conférences», explique Laurent Paoliello.

Autre projet de la Fondation,

celui de construire un immeuble en bordure du parc, au chemin des Sports. Il comprendra en principe six étages et une centaine de logements. «Nous allons le plus rapidement possible tout en respectant le cadre légal», précise Laurent Paoliello. J'ajoute que notre projet ne coûte pas un franc à la collectivité.

Au fait, pourquoi trois des quatre tribunes du stade des Charmilles n'ont-elles toujours pas été démolies? «C'est tout simple. Elles permettent de limiter le bruit et les nuisances pour les habitants du quartier», répond Laurent Paoliello. Il fallait y penser!